

QUESTION ORALE - 28 avril 2021

En ces temps moroses où domine le doute et la sévérité des propos, mon envie est de détendre un peu l'atmosphère.

Hier, dans un courrier de lecteur savoureux, Jean-Louis Rais s'offusque qu'on débaptise la Salle Saint-Georges en l'intégrant au Théâtre du Jura sous le nom de « La Georges » !

L'historien a le souci honorable de protéger notre patrimoine linguistique d'une agression dont on ne sait pas si elle est de nature égalitariste ou répond à l'exigence radicale d'une laïcité décomplexée.

Je partage son souci en imaginant qu'on finisse par imposer à nos amis ajoulots, et pas qu'à eux, de ripailler à *La Martin*, qu'on demande à nos enfants de croire à *La Nicolas* et, au surplus, qu'on laisse entendre à certain d'entre nous - au singulier - qu'il lui faudra désormais soutenir le *Paris-la-Germain* !

Aussi, Monsieur le Ministre de la Culture, je vous le demande solennellement : ferez-vous obstacle, de votre corps s'il le faut, à la prochaine dérive linguistique qui nous privera de la Saint-Martin au nom des considérations déjantées qui s'invitent aujourd'hui aux estrades ?

Pierre-André Comte, PS